

学校准より

http://www.edogawaku.jp/skasais/

平成22年5月18(火) NO.4

江戸川区立南葛西小学校 校長 佐々木 昌則 TEL 3675-0315

全学年の遠足が終わりました

楽しかった遠足

6年3組 中西 裕介

4月26日にマザー牧場に遠足に行きました。バスの中でいつ、どこで、だれが、どうしたゲームをやりました。おもしろかったです。ぼくの書いたのが発表されて、少し恥ずかしくなってしまいました。(中略)

菜の花の道をもどって、ウサギとモルモットにふれあえるところに行きました。グループのみんなはウサギをだっこしていたけど、ぼくは少しこわくてだっこしませんでした。でも、和田先生に言われて、少しウサギにさわってみました。あったかくて気持ちよかったけど、ウサギがときどき動くのでこわかったです。ぼくは、「飼育委員なのになんでさわらないの。」と、友達に言われてしまいました。(中略)

シープショーを観ていたら、羊の毛をかるというイベントがありました。羊は、毛がいっぱいあって太っているようにみえるけど、毛がないととても小さく見えました。ビックリしました。(略)

またマザー牧場に行きたいです。

マザー牧場 5年3組 杉浦 早紀

私たち 5 年生は、6 年生とマザー牧場に行きました。8 時に学校に集合して、8 時 10 分位にバスで出発しました。

バスの中ではガイドさんが心理ゲームや、なぞなぞを出してくださったので、楽しくマザー 牧場まで行けました。(中略)

グループ行動でまず行ったのはアグロドームです。『牧羊犬とまきばの仲間たち』というショーを見ました。豚や羊、アルパカ、ラマ、ダチョウ、アヒル、馬、牛、犬などの動物が出てきました。ドームの後ろにはダチョウの卵が置いてあったのでさわったら、固くて動かなかったです。

次に体験したのは牛の乳しぼりです。牛の乳はカサカサしていて温かかったです。

次はこぶたのレースに行きました。こぶたが走っている姿はすごくかわいかったです。自分が予想したこぶたが1位でゴールしたのでうれしかったです。緑の広場でお弁当を食べました。 お母さんが一生懸命作ってくれたお弁当がすごくおいしかったです。(後略)

心に残った動物ベスト3

4年1組 堀田 悠樹

みなさんは、千葉市動物公園の人気者レッサーパンダのふうた君を知っていますか。ぼくが一番心に残った動物ベスト1は、二本足で立つふうた君です。しかも、タイミングよくふうた君が立ったところを見ることができました。ベスト2は、全身朱色の「ショウジョウトキ」です。ひなは、黒色だそうです。ベスト3は、木靴のようなクチバシをもつハシビロウです。魚などを丸のみにします。大きくてびっくりしました。珍しい動物がたくさんいて、とても楽しかったです。

楽しかった遠足 3年4組 矢山優里

わたしは遠足で千葉市動物公園に行きました。わたしのはんははじめに、ニホンザルを見ました。たくさんいました。次に、手長ザルを見ました。すごく手が長くて、おもしろかったです。午前中に、ほかにも、こうもりやゴリラなどを見ました。つぎは、お弁当を食べました。おいしかったです。午後に、動物を見ていたら雨がふってきてがっかりしました。帰りのバスではつかれてねてしまいました。でも、とてもたのしかったです。





午前中は、天気にも恵まれて、たくさんの動物を見ることができました。 4年生は、先輩として3年生を引っ張っていました。

たのしかったえん足

2年1組 くわな まりん

わたしは、はしもとあやちゃんとペアになりました。すごくいい子でした。さいしょに、 はまべであそびました。かぜがつよかったです。すながなくなりそうなくらいでした。わた しは、かいがらあつめをとださんとしました。ふたりで、いっぱいあつめました。

たのしかったえんそく足

2年2組 つじ もえか

わたしは、えん足の時に、1年生のともだちがいなかったので、すごくどきどきしました。 えん足で手をつないだ子とすぐにともだちになったからすごくよかったです。かえりもいっ しょでした。ほんとうにたのしかったです。

たのしかったえん足

2年3組 やす田 あおば

えん足は、風がちょっとつよかったけど、はまべはたのしかったです。あそびおわったらおいしいおべんとうです。ぼくのおべんとうはいろいろなおかずが入っていました。かえりはつかれたけど、1年生と手をつないでかえったので、たのしいえんそくでした。

えん足のおべんとう

2年4組 さいとう ゆうき

ぼくは、草のところで、おべんとうをあけた時、くまのおにぎりでした。とってもかわいかったです。おかあさんがつくったおべんとうは、とてもおいしかったです。ともだちといっしょにたべると、おいしいんだとおもいました。



葛西臨海公園までの 道を、自分の足でし っかりと歩きました。 貝殻拾いや、砂遊び をして仲良くなりま した。

